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Il n‘y a pas de patron ici.

Aucun, e = žádný, á

Il n‘y a aucun patron ici.

Se souvenir de q, qc
Je me souviens nous nous souvenons
Tu te souviens vous vous souvenez
Il se souvient ils se souviennent

Vous vous souvenez de l‘excursion a Prague?



Tvoříme koncovkami imperfekta, které přidáváme k infinitivu.

- ais - ions
- ais - iez
- ait - aient

     PARLER 
- Je parlerais - nous parlerions
- Tu parlerais - vous parleriez
- Il parlerait - ils parlaient

     FINIR 
- Je finirais - nous finirions
- Tu finirais - vous finiriez
- Il finirait  - ils finiraient

     RÉPONDRE 
- Je répondrais - nous répondrions
- Tu répondrais - vous répondriez
- Il répondrait - ils répondraient

CONDITIONNEL présent
- Podmiňovací způsob 

přítomný









Sylvie lui a téléphonée á Paul

Sylvie a téléphonée á Paul

Sylvie est tombée
Pierre est tombé

Je suis montée (Sylvie)
J‘ai monté la table   je l‘ai montée

Se laver – zvratná slovesa vždy s pomocným slovesem ETRE
 je me suis lavé (Pierre)
Je me suis lavée (Sylvie)
Je me suis lavé les mains – je me LES suis lavéES

.



Odpovězte, že už je to uděláno:

235/3

Ex. Tu vas aider Paul?
 Je l´ai déjà aidé.

1. Est-ce que Sylvie va téléphoner à Paul?
2. Vous allez visiter le Panthéon?  Nous l‘avons visité
3. Est-ce qu´ils vont répondre à Claude?
4. Est-ce que vous allez inviter votre patron?
5. Tu vas commander le cognac?

Odpovězte, že tomu tak nikdy nebylo:

236/7

Ex. Est-ce qu´elle est contente?
 Non, elle n´a jamais été contente.

1. Jean est souvent malade?
2. Votre femme a souvent froid?
3. Vous allez souvent à Paris?
4. Est-ce que le mari d´Agnès prend souvent son déjeuner au restaurant?
5. Vous réservez toujours votre place dans le train?
6. Est-ce que les Germi ont un chien?
7. Ton amie va souvent danser seule?
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